

318/J

Anfrage

der Abg. Horn, Czettel, Populorum und Genossen
an den Bundesminister für Inneres,
betreffend die Ausstellung von Diplomatenpässen für Industrielle und
deren Gattinnen.

-.-.-.-.-

Unsere Gesetzgebung sieht die Ausstellung von Reisepässen allgemein und von Dienstpässen für solche Personen vor, die in einem amtlichen Auftrag ins Ausland reisen. Es verlautet, daß man nun daran geht, einzelnen Industriellen für sich und ihre Gattinnen, wenn sie einen Auftrag übernehmen, der nach allgemeiner Auffassung mit Hilfe eines Dienstpasses erfüllt werden kann, mit Diplomatenpässen zu versehen.

Die Gefertigten richten an den Herrn Bundesminister für Inneres die nachstehende

Anfrages:

Ist es richtig, daß Personen in der Privatwirtschaft, dem Geist und dem Worlaut der bestehenden Vorschriften zuwider, für sich und ihre Gattinnen mit einem Diplomatenpaß ausgestattet werden?

-.-.-.-.-